



Das Startzeichen für die „Vier-Landkreise-Ausfahrt“ der Oldtimerfreunde gab Uffenheims Bürgermeister Wolfgang Lampe per Fahne. Den Fahrzeugkorso leitete der federführende Organisator Walter Mend mit dem Führungsfahrzeug (links) an. Foto: Hans Herbst

Quer durch den Steigerwald

Ausfahrt der Oldtimerfreunde Uffenheim führte durch vier Landkreise – Viele schöne Eindrücke unterwegs und bei den Zwischenstopps

UFFENHEIM (hh) – Über rund 120 Kilometer quer durch den Steigerwald ging es bei der Ausfahrt der Oldtimerfreunde Uffenheim mit dem Motto „Mit dem Oldtimer durch vier Landkreise“. 25 PS-Veteranen nahmen an der Rundfahrt teil, darunter einige Raritäten.

Angesteuert wurden Orte und Gebiete der Landkreise Neustadt/Aisch-

Bad Windsheim, Kitzingen, Bamberg und Schweinfurt. Die Tour hatten Walter Mend und Philipp Kurzen-dorfer ausgearbeitet und organisiert. Der Fahrzeugkorso wurde im Uffenheimer Sportzentrum von Uffenheims Bürgermeister Wolfgang Lampe per Startfahne mit guten Wünschen für eine unfallfreie Fahrt auf die Strecke geschickt. Angeführt wurde dieser von Organisator Mend.

Bei strahlendem Sommerwetter ging es von Uffenheim über Brackenhof und Gollhofen, durch den Iffgrund nach Seinsheim und über Rödelsee und Wiesentheid nach Laub, wo eine Picknick-Pause eingelegt wurde. Zudem bestand Gelegenheit, ein privates Oldtimer-Museum zu besichtigen. Die Teilnehmer der Ausfahrt zeigten sich begeistert von der Auswahl liebevoll

restaurierter Oldtimer-Fahrzeuge, die auf der Straße kaum noch zu sehen sind. In Ebrach wurde im Rahmen einer Kaffeepause die Klosterkirche in Augenschein genommen. Von dort ging es über Buch, Geiselwind, Oberscheinfeld, Markt Bibart und Markt Nordheim zurück. Zum Fachsimpeln blieb für die Oldtimer-Piloten schließlich in einer Weinstube in Weigenheim noch Zeit.

Oberscheinfelder Rat tagt

OBERSCHEINFELD – Steuern auch die Oberscheinfelder einen Obolus zur Sanierung des Scheinfelder Hallenbades bei? Diese Frage steht im Mittelpunkt der bevorstehenden Sitzung des Oberscheinfelder Marktgemeinderates am Dienstag, 30. Juli. Darüber hinaus geht es im Sitzungssaal des Rathauses auch um die Bestimmung des Leiters für die Kommunalwahlen 2020, um eine Änderung der Wahlbezirke sowie um die Ergebnisse bei der Ausschreibung für die Dorferneuerung Herpersdorf. Sitzungsbeginn ist um 20 Uhr.

„Das Heim des Hiddo“

WILLANZHEIM – In Verbindung der „Kabinettstückchen“ im Weinparadies Franken und den Kulturzeichen im Kitzinger Land findet am Sonntag, 28. Juli, von 14 bis 15.30 Uhr eine Führung in Hüttenheim statt. Treffpunkt ist am Marktplatz. Der Weinort ist einer von etlichen „heim“-Orten im südlichen Steigerwald. Mit dem Tannenbergr als bekanntem Hausberg ist Hüttenheim weithin sichtbar zu erkennen. Das Zentrum des Ortes bildet die wichtige Kirchenburgenanlage, die um 1300 entstand. Aus dieser dokumentierten Zeit gibt es vieles zu berichten.

Sommerfest im Pfarrgarten

SCHEINFELD – Ein Sommerfest der Scheinfelder Senioren findet am kommenden Dienstag, 30. Juli, im Pfarrgarten statt. Es spielt Anton Gareis mit seinem Leierkasten und erklärt das Instrument. Beginn der Feier ist um 14.30 Uhr.